
 
 
 
 
 
 

Verwaltungsausschuss: Nein

Antrag/Anfragestellung: Fraktion

Typ: Anfrage

Antrag oder Anfrage von Florian Beyer vom 10.09.2012

Strom aus regenerativer Energieerzeugung?

Fachausschuss: A6

Einreicher: Florian Beyer

Text: Beziehen alle öffentlichen oder staatlich geförderten Behörden und Unternehmen

Betreff: Stromanbieter

Wenn nein, wann enden die Laufzeiten der Verträge mit den Stromabietern?

Rat: Nein

Eingang: Mo. 10.09.2012 07:47
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